

RESTRUCTURATION DE BATIMENTS

LYCEE DU VEXIN A CHARS (95)

REHABILITATION


Le lycée du Vexin à Chars construit en 1976 a été complété et rénové à deux reprises dans les années 80 et au début des années 90. Le service de restauration ainsi que l'atelier d'employés techniques souffraient de vétusté dans leur aménagement et n'étaient plus aux normes sanitaires et de sécurité.

LE PROGRAMME

La Région Ile de France a engagé une opération de restructuration du service de restauration du lycée ainsi que le réaménagement de certains locaux de service pour permettre :

- ~ La mise en conformité sur le plan hygiène et sanitaire.
- ~ La mise en conformité sur le plan sécurité contre l'incendie, comprenant également le remplacement du S.S.I. de l'ensemble du lycée.
- ~ L'amélioration fonctionnelle.
- ~ L'amélioration de l'offre de restauration.
- ~ L'amélioration du cadre et du confort des convives.

Le projet a porté sur une partie du rez-de-chaussée et de l'étage du bâtiment A du lycée.

DONNÉES CLÉS

- **Programmation :**
Restructuration en site occupé du bâtiment de restauration du lycée
- **Calendrier :**
Opération clôturée en 2018
- **Montant de l'investissement :**
3,5 M€ TDC
- **Cadre contractuel :**
Mandat de maîtrise d'ouvrage
- **Contact :**
Région Ile-de-France